
® Общественно-политическая
жизнь ДСК

ПРОФСОЮЗ:
1 октября — благотворительный 

концерт,
7 октября — вместо митинга — 

за стол переговоров.
Трудовой коллектив комбината живет не в изо

лированном мире: прямо и косвенно все, что 
происходит на Урале, в России, касается непо
средственно и нас,— мы все переживаем и ощу
щаем на себе тяготы кризисных явлений.

Профсоюзные организации подразделений ДСК 
не стоят в стороне от общественно-политичес
кой жизни общества, активно в ней участвуют.

Нынешняя осень, возможно, приподнесет нам 
самые неожиданные повороты, а вот в предстоя
щем октябре нам предстоят два важных события.

1 октября в России традиционно отмечается 
День пожилого человека, а на 7 октября профсо
юзы запланировали провести Всероссийскую ак
цию протеста.

На вопрос «Как комбинат готовится к этим дням?» 
отвечает председатель объединенного профсоюзного
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• Директора дочерних фирм рассказывают ---------------- ------------ ------ - -.......
комитета В. А. ГУРЬЕВ:

— Да, уже не первый год страна отмечает, чес
твует своих ветеранов, пенсионеров. Для нашего 
коллектива это особый год — это год 35-летия со 
дня рождения ДСК, поэтому мы еще и еще раз 
обратим внимание на тех, кто своим трудом со
здавал то, что сегодня называется АОЗТ «Ураль
ский домостроительный комбинат».

В этот день во Дворце культуры строителей им. 
М. Горького состоится встреча руководства ком
бината с пенсионерами. Эту встречу готовят, 
кроме профсоюзного актива, администрация и 
Совет ветеранов ДСК. Уже подписан и будет ог
лашен приказ генерального директора, по кото
рому большая группа ветеранов, а это юбиляры 
года, т. е. те, у кого в этом году исполнились 
крупные круглые даты, будет поощрена матери
ально. Для всех ветеранов, пенсионеров, которые 
в День пожилого человека придут в ДК, состоит
ся благотворительный концерт, на который мы 
пригласили творческий коллектив «Играй, гар
монь!» из города Полевского. Замечу, что кроме 
денег, ветераны получат красочный буклет, вы
шедший к 35-летию комбината.

— Владимир Алексеевич, это очень хорошо, что в 
комбинате помнят ветеранов, постоянно поддержи
вают их, но не секрет, что и обычным, нынешним 
труженикам коллектива, не сладко живется в наше 
время. Не случайно, что 7 октября все уральские 
строители примут участие во Всероссийской акции 
протеста профсоюзов.

— Полностью согласен, мы живем в нестабиль
ные, трудные времена. Вопросы повседневной 
жизни людей — это наша боль и забота. На од
ном из последних заседаний объединенного проф
кома мы обсудили и приняли проект соглашения 
между объединенным профкомом и администра
цией АОЗТ.

И такое соглашение мы намерены принять 
именно в этот день, 7 октября.

Поясню еще раз всему профактиву, трудящим
ся и акционерам ДСК цели и задачи этого доку
мента, механизм его принятия. Дело в том, что 
сегодня произошла структурная перестройка ком
бината, поэтому наши действия проходят и будут 
проходить по такому сценарию: до 21 сентября 
проект нашего соглашения рассматривает адми
нистрация, с 21 по 28 сентября — мы еще раз в 
профкоме обсудим все замечания, предложения, 
с 28 сентября по 5 октября — это время на тща-

Такими первоочередны
ми задачами озабочены в 
самом крупном подразде
лении домостроительного 
комбината, а ныне в его 
дочерней фирме «Спец- 
фундаментстрой». Какими 
делами и проблемами
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живет «старшая дочь» 
ДСК? Об этом наш раз
говор с директором ООО 
«СФС» В. И. ЛИТВЯКО- 
ВЫМ:

— Таким статусом наше 
предприятие было наделе
но приказом гендиректора 
«УДСК» 5 мая этого года. 
Лицензии у нас пока нет, 
но за этот небольшой срок 
нами сделаны некоторые 
шаги по пути к лицензи
рованию нашей деятель
ности. В августе ведущие 
специалисты нашего кол
лектива прошли обучение 
по охране труда при об
коме профсоюза строите
лей и работников строй
индустрии. Нам необходи
мо будет пролицензиро- 
вать основные производ
ственные процессы, вклю
чая услуги механизиро
ванных участков.

В целом наше предпри
ятие насчитывает более 150 
единиц автотранспортной 
техники и 85 строитель
ных машин. Часть из них 
работает на программу 
«СФС», остальная задей
ствована по прямым до
говорам. До последнего 
времени все это хозяйст
во вместе с производ-

ты, коммуникации, благо
устройство) и услуги ме
ханизмов. В идеале это 
должно приносить нема
лый доход. Ведем большую 
работу по прямым догово
рам, ищем заказы на сто
роне. Более четко стали 
выстраиваться отношения 
с УПТК и ТКЦ. Договер- 
ная система здесь себя 
очень оправдывает. Наде
емся, что и контракты для 
ИТР принесут ожидаемые 
результаты.

Структуру нашего ООО 
пересматриваем второй 
раз. Теперь у нас есть свои 
руководители объектов. Эти 
люди будут от начала до 
конца курировать работы 
на определенном объекте. 
Нам легче спросить с 
конкретного человека, на
помнить его обязанности. 
Это заставит наших работ
ников ответственнее отно
ситься к делу, отвечать за 
сдачу объектов, качество 
работ, минимальные за
траты на механизмы и 
материалы, автотранспорт, 
которые являются самыми 
энергоемкими.

Не всех, конечно, ус
траивают условия кон
тракта, но сегодня мы вы

нуждены идти на жесткие 
меры. Люди уходят, но 
при нормальной органи
зации труда на имеющи
еся объемы рабочих хва
тает. К тому же нет смыс
ла набирать людей в зиму, 
когда работы по благоус
тройству прекращаются.

На техническом совете 
мы решили набирать ра
бочих по мере необходи
мости на подряд, что так
же будет экономически 
выгоднее для нас.

Если раньше мы су
ществовали только за счет 
нулевых циклов, то сей
час у нас их в работе 
только два, плюс 14 дру
гих объектов. Приходится 
больше заниматься благо
устройством. Наши ос
новные силы сегодня бро
шены на объекты по ули
цам Репина, Латвийской, 
Авиационной и дома 
№ 13 и 17 в микрорайоне 
«Ботанический». Наши 
люди участвовали в рабо
тах на ул. Шварца, чтобы 
другая наша дочерняя 
фирма «Екатеринбургдор- 
строй» успела с этим по
дарком к Дню города.

Стараемся уходить от 
незавершенки, любую ра
боту сделать экономичес
ки рентабельной. Ведь за
казчик теперь очень тре
бовательный. Если мы

допустим простой или 
перерасходы, он не станет 
за это платить. Поэтому 
мы заранее просчитываем
свои возможности по вы-
полнению какого-либо за
каза: изучаем место, со
ставляет график и марш
рут поставки материалов 
и т. д.

С транспортом вообще 
работать сложно. Мы «за
вязаны» в городском цик
ле, где на дорогах случа
ются ДТП, пробки, ре
монтные работы. Наши 
водители не всегда могут 
увеличить число рейсов, 
уложиться в смету и за
казчику приходится дока
зывать расхождения со 
сметой. Деньги сейчас 
научились считать все.

Недавно заключили до
говор с Паршинской ав
тобазой г. Режа и уже 
ощутили положительный 
результат. Ближе к зиме 
сдадим в аренду пол-ан- 
гара на Гранитном под 
теплую стоянку для их 
машин. Словом, будем и 
дальше сотрудничать.

Свои задачи мы пра
вильно понимаем, на
деюсь, поддерживаем и 
настраиваем своих людей 
на самостоятельность, 
крепкую дисциплину, 
личную ответственность, 
на генеральную линию по 
закреплению мощностей 
треста и престижа всего 
ДСК.

Записала
Н. РУКАВИЧНИКОВА.

тельную доработку и подготовку этого докумен
та, ведь после него профсоюзные комитеты под
разделений комбината будут принимать колдого- 
воры.

А 7 октября, опять же в ДК строителей им. 
М. Горького, мы планируем не митинговать, а 
сесть за стол переговоров для серьезного обсуж
дения всех насущных вопросов. На эти перегово
ры объединенный профком приглашает всех хо
зяйственных руководителей, администрацию, 
членов Совета директоров, исполнительную ди
рекцию и коллегию ДСК.

Я надеюсь, что оба мероприятия, 1 и 7 октяб
ря, пройдут успешно.

Интервью взял 
В. ВЯТКИН.

ственными зданиями и 
сооружениями находилось 
на балансе ДСК. Сейчас 
готовится договор, по ко
торому все основные сред
ства производства будут 
переданы ООО «СФС» в 
аренду. Таким образом, 
мы становимся самостоя
тельными и ответственны
ми за это имущество и 
его рентабельную эксплу
атацию. Будем учиться 
эффективно использовать 
каждый механизм, маши
ну, метр арендуемой пло
щади.

На снимке: в управлении механизации дочерней фирмы — трест «Спецфундамент- 
строй».

Фото Евг. САВЕНКО.
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• В Совете директоров АО :

Очередное 
заседание

8 сентября состоялось 
очередное заседание Сове
та директоров нашего 
АОЗТ. На нем под пред
седательством Короткова 
М. П. были рассмотрены 
следующие вопросы:

1. Утверждение реестра 
МП (малых предпри
ятий), типового Устава 
МП. (Информация Мак- 
сиковой И. П.).

2. Отчет о финансовом 
положении ДСК, утвер
ждение итогов баланса за 
первое полугодие, состоя
ние расчетов с дочерними 
предприятиями, отчет о 
налоговой задолженности. 
(Информация Скворцовой 
Г. И.).

3. Финансирование вы
пуска газеты «Свердловс
кий строитель». (Инфор
мация Липатникова В. И., 
Фроловой Е. Д.).

В результате обсужде
ния вопросов были при

няты соответствующие ре
шения.

По первому вопросу: 
реестр малых предприятий 
опубликовать в газете 
«Свердловский строи
тель», типовой Устав для 
МП утвердить.

По второму вопросу: по 
итогам работы за первое 
полугодие комбинат полу
чил прибыль в размере 
2716 тысяч рублей, баланс 
за первое полугодие ут
вердить, указать исполни
тельной дирекции на не
достаточную работу с до
черними предприятиями 
по получению прибыли.

По третьему вопросу: на 
период реализации анти
кризисной программы 
выпуск газеты осущес
твлять — два раза в ме
сяц, финансирование ос
тальных номеров — опре
делить в рабочем порядке.

Л. УХАРСКАЯ. __________________________ /

• Продолжая тему

К принятию программы стабилизации АСК
Как уже известно работникам комбината, в ДСК 

принята антикризисная программа. В предыдущем но
мере были опубликованы мероприятия по стабилиза
ции и развитию «УДСК» на второе полугодие, утвер
жденные СД и коллегией АОЗТ, а также краткий отчет 
по ее обсуждению и первым шагам по ее реализации.

Хотелось бы вернуться к этой теме и более подроб
но ее осветить. Генеральный директор ДСК В. Мос
ковских в ходе обсуждения мероприятий заметил, что 
«антикризисная программа — это не дань моде, не оче
редная бумажка, это план наших действий, это нормаль
ная работа, это, если хотите, лекарство для стимуляции 
нормального функционирования домостроительного про
изводства, для всех его подразделений».

Общеизвестно, что комбинатом взят курс на укреп
ление всех дочерних предприятий, на создание боль
шой группы малых предприятий (их реестр и типовой 
Устав утверждены) во имя повышения эффективности 
производства и заинтересованности всех работников 
АОЗТ «УДСК».

Познакомьтесь с краткими тезисами выступлений 
руководителей, заинтересованных в реализации про
граммы.

В. ЗАСЫПКИН («СВЕРДЛСОЦБАНК»):
— Нужно укреплять партнерские взаимоотношения, 

чтобы совместно выжить, пережить сложное время 
финансовых трудностей. И в ДСК, и в банке должны 
ценить деньги, каждая копейка должна быть под кон
тролем и идти на конкретные объекты комбината.

Л. КУЗЬМИН:
— Необходимо повысить ответственность всех ру

ководителей за свой участок работы, не стоять в роли 
наблюдателей.

Е. ПИЖАНКОВ:
— Чтобы давать прибыль, надо продумывать и 

осуществлять определенные затраты.
В. БЕРСЕНЕВ:
— Поддерживаю антикризисную программу, все ее 

пункты, но надо к ней приделать «ноги», со сроками 
и с конкретными исполнителями.

В. ЛИТВЯКОВ:
— Необходимо, чтобы обсуждаемая антикризисная 

программа как можно быстрее дошла до всего коллек
тива.

В. БРЫЛУНОВ:
— Антикризисная программа, ее осуществление, 

имеет два этапа: первый — подготовка, второй — 
проведение.

О. МИНКИН:
— В рамках принимаемой программы мы должны 

упорядочить график выдачи зарплаты по всем подраз
делениям. Мы много теряем из-за непродуманной ком
плектации объектов, т. е. у нас нет должной организа
ции производства. У нас многие руководители занима
ются не делом, не производством, а увлеклись адми
нистрированием. Надо работать на конечный результат.

Как вы уже знаете, в рамках выполнения принятой 
программы, зам. генерального директора Л. Кузьмин 
отвечает за комплектацию каждого конкретного объек
та, а начальнику службы управления персоналом Л. 
Ухарской поручено уделять особое внимание состоя
нию трудовой дисциплины и кадрам.

От редакции. Газета «Свердловский строитель» пре
доставит слово всем работникам ДСК, акционерам, же
лающим высказаться по данной программе.

Пятнииа. 
Полвели итоги?

Как обычно, во второй 
половине дня по пятни
цам проходят совещания 
коллегии АО, на которых 
хозяйственные руководи
тели отчитываются о ра
боте, выполненной за не
делю, решают с руковод
ством комбината принци
пиальные вопросы.

Позади две недели, со
стоялось два совещания. 
Вот их итоги и мысли, 
вызванные ходом этих 
встреч.

Коллегию 11 сентября 
вели В. Московских, за
тем Е. Фролова. Ничего 
особенного в отчетах ди
ректоров дочерних фирм 
не было, но сам ход, со
держание заседания вызы
вают вопросы. К сожале
нию, большинство руко
водителей так и не вы
полнили указания по на
ведению порядка по тех
нике безопасности и ох
ране труда. И если на 
объектах все осталось без 
изменений, то что гово
рить о документации по 
ТБ? А ведь с нее все на
чинается, когда мастера, 
прорабы, начальники 
участков обязаны запол
нять необходимые доку
менты по ТБ и ОТ.

Нынешняя и предыду
щая коллегии изменили 
свою тональность, и это 
связано с тем, что гене
ральный директор стал 
проводить ежедневно-ут
ренние селекторные. Кста
ти, в ближайшее же вре
мя к ним (к селекторным) 
будут подключаться и все 
руководители объектов.

Невооруженным глазом 
было заметно и такое об
стоятельство: в ходе вы
ступления директора 
агентства недвижимости 
Г. Кисловой было немало 
вопросов. И дело не в ти
хом голосе Галины Ви
тальевны, а в том, что у 

отдельных руководителей 
налицо явное непонима
ние сути современных, 
сегодняшних экономичес
ких процессов: каковы 
прогнозы, причины и 
связи между скачками 
доллара и ценой одного 
квадратного метра жилья? 
Непонимание этого, мо
жет быть, не так страшно 
для производственников, 
но все же... И этот про
бел в знаниях специалис
тов должна устранить 
экономическая служба 
ДСК.

* * *
Заседание коллегии от 

18 сентября провел зам. 
генерального директора 
В. А. Рылов. До начала 
обычных отчетов директор 
инженерного центра 
В. Беляев ознакомил со
бравшихся с приказом о 
новых СНИПах по тепло
защите строящихся зда
ний и сооружений, чле
нам коллегии был пред
ставлен новый руководи
тель объектов Константин 
Васильевич Пелевин, ра
нее работавший в УКСе 
Уралхиммашзавода.

С отчетами выступили 
все руководители подраз
делений домостроительно
го комбината. Все отчеты 
касались оперативных 
вопросов производства, 
но из общего разговора 
следует выделить те, ко
торые очень важны для 
функционирования ДСК. 
Это прокладка сетей на 
БСУ, оплата за ГСМ, за
вершение проработки во
проса «отоварки» работни
ков комбината продукта
ми питания, Подготовка к 
зиме нашим ПЖРУ, за
вершение благоустрои
тельных работ по ул. 
Шварца, острая нехватка 
плотников на объектах 
«Отделстроя».

В. ВЯТКИН. _______________ _______ ..... _  >

Уважаемые акционеры, извещаем вас, что в соответствии с реше
нием Совета директоров АОЗТ «Уральский ДСК» от 15.07.98 г. в целях 
повышения эффективности производства и заинтересованности работ
ников

в АОЗТ «Уральский ДСК» формируются малые предприятия с учас
тием желающих физических лиц и акционеров АОЗТ «Уральский ДСК» 
по следующим наравлениям деятельности:

— «Управление строительства г. Лесное «Уральский ДСК»;
— «Проектно-конструкторское управление УДСК»;
— «Лесстрой УДСК»;
— «Фасадстрой УДСК»;
— «Управление механизации Ns 1 УДСК»;
— «Уральская домостроительная корпорация».
Уставный капитал малого предприятия — 8,3 тыс. руб.
За справками и с заявлениями обращаться к секретарю Совета 

директоров Ухарской Л. А. по адресу: г. Екатеринбург, ул. Первомай
ская, 60.

Заявления принимаются вместе со взносом в уставный капитал до 
01.10.98 г.

Председатель Совета директоров М. П. КОРОТКОВ 
Секретарь Совета директоров Л. А. УХАРСКАЯ

--. -......-.... -... —.................... • На заметку строителей ....................=

Новая продукция лифтостроителей
С 1 сентября старей

шее предприятие России 
ОО «Уральский лифто
строительный завод» при
ступило к производству 
новых видов подъемников 
— малого грузового лиф
та грузоподъемностью 160 
килограммов, малого гру
зового лифта грузоподъ
емностью 250 килограм
мов и грузового тротуар
ного лифта грузоподъем

• Официально

Жилищно-коммунальные заботы
Перечень платных и бес

платных услуг, оказываемых 
жилищно-эксплуатационными 
участками, разработан адми
нистрацией Екатеринбурга. 
Однако жэки берутся не за 
всякую работу. По словам ком
мунальщиков, большинство 
жильцов обращается, в основ
ном, по поводу ремонта сан
техники и электроприборов.

За отдельную плату про
ведут звонок, поставят сме
ситель и раковину. Чтобы 
электрики или слесари не 
взимали дополнительную 
плату с жильцов, все расче

ностью 500 килограммов. 
Как сообщили на пред
приятии, Уральский лиф
тостроительный завод яв
ляется головным предпри
ятием по реализации про
граммы модернизации 
лифтового хозяйства Ека
теринбурга до 2000 года. 
Проект включает в себя 
полную замену 561 подъ
емника, капитальный ре
монт 616 механизмов, 

ты за услуги должны произ
водиться в ЖЭУ, где заказ
чику выдают квитанцию и га
рантию на выполненные ра
боты. В случае некачествен
ного выполнения работы до
делка производится уже бес
платно.

Как сообщили в управле
нии жилищно-коммунально
го хозяйства администрации 
города, существует пере
чень бесплатных услуг. 
Любому жильцу ремонтно-эк
сплуатационное предприятие 
должно устранить засор внут
ренних канализационных тру

установку 3513 приборов 
безопасности на всех 
лифтах.

Сейчас лифтостроители 
подготовили предложения 
по модернизации купе ка
бин в соответствии с тре
бованиями Гостехнадзора 
по пожаробезопасности, 
надежности и соответствию 
европейскому стандарту и 
дизайну. Например, купе 
кабины лифтов будут из

бопроводов и санитарных 
приборов, происшедший не по 
вине проживающего, укрепить 
расшатанный умывальник или 
унитаз, сделать ремонт элек
тропроводки в местах общего 
пользования, газовых и элек
троплит, а два раза в год 
прочищать и промывать кана
лизацию. Вкручивать перего
ревшие лампочки в подъез
дах также должны жилищно- 
эксплуатационно-ремонтные 
предприятия.

* * *
По решению правительст

ва области отныне во всех 

готавливаться из металли
ческих листов с твердопо
рошковым покрытием раз
ных цветов, а плафон 
светильника — из высо
копрочного пожаробезо
пасного прозрачного ма
териала. На предприятии 
разрабатывается проект 
больничного лифта грузо
подъемностью 500 кило
граммов.

(ЕАН)

почтовых отделениях будут 
приниматься от населения 
платежи за квартплату и ком
мунальные услуги, сообщи
ла пресс-служба губернато
ра. Это даст почте дополни
тельную работу и дополни
тельный заработок, хоть и 
небольшой, а население из
бавит от неудобств. Управ
ление Федеральной почтовой 
связи по Свердловской об
ласти готово организовать 
также и прием платежей за 
электроэнергию. Видимо, 
такое решение будет приня
то в ближайшее время.
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• Фоторепортаж

«Хумарья» готовится к зиме
Закончив сенокосную пору, в редакцию вновь зашли работники подсобного хозяйства «Ура

лочка» (п. Кумарья, Туринский район) и передали несколько снимков, рассказывающих о жизни 
и делах самого удаленного подразделения ДСК.

С какими итогами заканчивают страду «тамошние домостроители»? Нам было сообщено, что 
кумарьинцы заготовили 250 тонн сена, т. к. в хозяйстве содержится 109 голов КРС (крупного , 
рогатого скота), 30 голов лошадей. В заготовке кормов для скота участвовали все, используя 
имеющуюся технику, включая два рулонных пресса.

Работники подсобного хозяйства, как и все производственные коллективы, серьезно готовятся 
к зиме. Хорошо работают пастухи Евгений Котюх и Ольга Демарчук, много работы и у механи
заторов Владимира Демарчука, Валерия Котюха и Андрея Марчука.

В прошлом году в УПТК и «Торговый дом» ДСК, произведя забой, кумарьинцы поставили 4,5 
тонны мяса — говядины и коницы, причем сдавалось оно в комбинат по цене 10 рублей за один 
килограмм. Запланирована эта работа и нынче: после заморозков, в ноябре, «Уралочка» будет 
готова переправить в комбинат 4,5 тонны мяса.

На снимках, публикуемых сегодня, — сценки из повседневной жизни подсобного хозяйства «Ура
лочка».

Коротко 
о важном

• ДСК тепло поздравил руководство и 
весь личный состав гарнизона УВД г. Ека
теринбурга с 55-летием создания Управ
ления (11 сентября).

• В КОМБИНАТЕ началась подготовка 
к 25 ноября — дню, когда планируется от
крытие выездной коллегии Минземстроя 
РФ, посвященной опыту работы «Ураль
ского ДСК» по картельному соглашению, 
ранее одобренному Госстроем РФ.

• ОБЪЕДИНЕННЫЙ профком ДСК об
судил и принял план мероприятий, свя
занный с всероссийской акцией протеста 
профсоюзов, намеченной на 7 октября 1998 
года.

• РУКОВОДСТВО комбината от имени 
коллектива АОЗТ «УДСК» 18 сентября сер
дечно поздравило с 60-летним юбилеем 
Владимира Гавриловича Юдина, замести
теля начальника Госархстройнадзора 
г. Екатеринбурга.

• ГЕНЕРАЛЬНЫЙ директор нашего 
АО В. Московских на прошлой неделе 
провел плодотворную командировку по 
воинским округам региона в связи с по
лучением военнослужащими жилищных 
сертификатов.

• Тонкости работы с кадрами -

О наказании 
должен знать 
только тот, 
кого наказали

Во времена Мао Цзедуна в Китае провинив
шемуся сборщику риса устраивали принародный 
«разнос» на городской площади. Но традиции 
Великого Кормчего, к счастью, не привились в 
современной бизнес-культуре: наказывать работ
ников предпочитают с глазу на глаз, чтобы при 
«разборе полетов» ни в коем случае не подрезать 
крылья ценным сотрудникам.

Вид наказания зависит от того, какой теории 
менеджмента придерживается руководство ком
пании.

В науке управления существуют теории как 
положительной, так и отрицательной мотивации 
сотрудников. Руководитель делает свой выбор 
прежде всего в зависимости от взаимоотноше
ний в коллективе и от того, какой он видит свою 
фирму. Если это дисциплинированная бригада, 
работающая по принципу «сказал — сделал», то, 
как правило, применяются денежные взыскания 
— отрицательная мотивация труда.

По мнению тренер-консультанта Международ
ного института менеджмента М. Тихоновой, ру
ководители жесткого стиля управления вводят 
особые «каталоги» штрафов, где четко расписа
ны все варианты наказаний за разные провин
ности для каждой должности. К примеру, если 
секретарь опоздал на 15 минут, то из его недель
ного жалованья вычитается 10%. Если же один 
из низших менеджеров вовремя не сумел довести 
решение руководства до сведения подчиненных, 
штраф уже повыше — 15% от заработной платы.

Однако, по мнению М. Тихоновой, у отрица
тельной мотивации есть один существенный 
недостаток: в компаниях, где в качестве наказа
ния широко применяются штрафы, люди привы
кли выполнять свои обязанности «не за совесть, 
а за страх». Сотрудники в таких компаниях ра-

• В СУПРе ДСК
Приказом по АОЗТ «УДСК» начальни

ком отдела техники безопасности и охра
ны труда назначена Белоносова Валентина 
Геннадьевна, имеющая большой опыт ра
боты в этом вопросе.♦ * * *

Комбинату по-прежнему требуется глав
ный энергетик. Все вопросы и консульта
ции по телефону 55-63-49 к Л. А. Ухарс
кой. * * *

Кроме того, в «Уральский ДСК» требу
ются рабочие кадры:

Охранники. С предложениями обращать
ся по тел. 48-23-04.

Рабочие на стройку по специальностям:
— электросварщики;
— газосварщики;
— электрогазосварщики;
— монтажники железобетонных конструк

ций и наружных трубопроводов.
(Обращаться по тел. 55-47-57);
— плотники;
— штукатуры;
— маляры.
(Обращаться по тел. 55-45-80). * * *
В АОЗТ «Уральский ДСК» требуются: 
уборщицы;
слесарь-сантехник (возможно, пенсионер).
Обращаться по тел.: 55-46-70.

ботают только ради денег, и у них отсутствует 
стимул к самостоятельности и творчеству.

Этого никогда не скажешь о коллективах фирм, 
где применяется положительная мотивация, то 
есть где сотрудник просто лишается премии или 
привилегии, к примеру, поездки за границу. С 
этой точки зрения перевод проштрафившегося 
сотрудника на менее интересную работу кажется 
более приемлемым. Но менеджеры в любом слу
чае должны помнить о «праве на жизнь» лишь 
тех форм дисциплинарных взысканий, при кото
рых соблюдена конфиденциальность и не нано
сится тяжелый удар по самооценке работника.

Самое главное — чтобы «промывка мозгов» 
проводилась, как говорится, тет-а-тет с руковод
ством и без «уведомления» коллег.

В качестве мягкого наказания за провинность 
нередко используется отсрочка планового повы
шения зарплаты. К примеру, в представительст
ве компании Reebok в июне проходят собеседо
вания менеджеров с сотрудниками, где обсужда
ются все нюансы работы последних, а по итогам 
выносится «вердикт» — достоин сотрудник по
вышения или нет.

Существуют более гуманные способы вразум
ления коллег. Например, в другой компании 
проштрафившемуся работнику направляется ме
морандум с подробным разбором его провиннос
ти. По словам менеджера по персоналу этой 
фирмы, такие «черные мемо» не подсчитываются 
руководством, однако само осознание вины за
ставляет работника не повторять ошибок.

На небольших фирмах меморандумы успешно 
заменяют знакомым еще с советских времен «вы
зовом на ковер». Сторонники таких мягких ме
тодов порицания считают, что как финансовые 
взыскания, так и перевод на менее интересную 
работу деморализуют работников.

При любых наказаниях специалисты советуют 
современным менеджерам «знать меру». При час
тых вызовах к начальству у сотрудника может 
наступить депрессия, и даже при всем желании 
он не сумеет выполнять работу на должном уров
не, так как им овладеет страх увольнения и его 
воля будет подавлена.

(По материалам еженедельника «Капитал».)
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• В дочерних фирмах =============^^

Бмднн аээсковской охраны
Наше ООО «Частное охранное предприятие ДСК» продолжает охранять 22 объ

екта АОЗТ «УДСК». Во втором квартале этого года нашими сотрудниками предотвра
щено хищений:

— 24.04.98 г.— (дом на ул. Бисертская) в 22.40 хищение кабеля с энергоблока;
— 08.0S.98 г.— (дом на ул. Авиационная) в 22.50 попытка выноса 2-х секций 

табора;
— IS.05.98 г.— (дом на ул. Авиационная) в 2.00 предотвращено кишение секций 

забора;
— 23.05.98 г,— (дом по ул. Викулова), в 17.00 хищение 12 п/м труб работниками 

«СФС».

Предотвращены случаи возгораний и следующие пожары:
— 26.04.98 г.— (дом по ул. Новгородцевой, 13) в 17.00 произошло возгорание 

деревянных обрезков около дома. Потушено охраной;
— 04.05.98 г.— (дом по ул. Новгородцевой, 13) в 13.30 подростками подожжена 

пакля. Один из них задержан, передан в РОВД Кировского района. Потушено ох
раной;

— 08.05.98 г,— (дом № 6 на «Ботаническом», кв. «А») в 18.30 обнаружено 
возгорание пакли после проведения сварочных работ.

За этот период произошло одно нападение на пост, 21.05.98 г.— (АБК ПКУ по 
ул. 8-е Марта, 90«а») — нападение на охранника в 4.00, он был связан бандитами 
из четырех человек, похищена оргтехника. Сделано заявление в органы милиции.

В. ЗЛОБИН, 
зам. директора ООО «ЧОП ДСК».

Это интересно .. ........

Музейный
Немало в мире су

ществует музеев, экспо
наты которых напрямую 
связаны со строительст
вом.

В японском городе 
Коджима открыт первый 
в мире музей мостов. В 
нем посетители могут 
увидеть макеты извест
ных древних, средневе
ковых и современных 
мостов. В том числе 
макеты японских «су
пермостов».

В американском город
ке Джонсон Сити (штат 
Теннесси) действует 
музей кирпича. Один из 
жителей города долгое 
время слыл в округе 
чудаком: он увлекался 
собиранием кирпичей. 
Объездил много стран и 
отовсюду привозил ред
кие экземпляры. В кон
це концов у него нако
пилось несколько сот 
образцов. Когда на
смешки ему надоели, он 
решил открыть у себя

калейдоскоп
дома музей, экспонируя 
кирпичи почти из 60 
стран мира.

Мало какой турист 
упустит возможность 
заглянуть в столице 
Португалии Лиссабоне в 
Национальный музей 
декоративного кафеля. 
Здесь можно увидеть 
огромное количество 
экспонатов: от красоч
ных изразцов, создан
ных художниками 
Португалии на протя
жении пяти веков, до 
панорамы Лиссабона на 
крупной фаянсовой мо
заике. Она примеча
тельна тем, что пред
ставляет вид столицы 
до разрушительного 
землетрясения 1755 
года. В музее туристам 
с гордостью показыва
ют изразцы XII века — 
одну из уникальных 
коллекций в Португа
лии и во всем мире.

Необычный музей 
есть в Финляндии. Эк-

спонатами его стали 
финские бани — сауны. 
Он занимает площадь 
около десяти гектаров, 
на которых размещают 
различные типы финс
ких бань разных эпох. 
Самая старая сауна по
строена в 1764 году. 
Еще до середины 1980- 
х годов она использова
лась по прямому назна
чению, а потом попала 
в музей. В музее пред
ставлена для контраста 
и суперсовременная са
уна. Микрокомпьютер 
по специальной про
грамме позволяет под
держивать в ней желае
мую температуру и 
влажность воздуха.

В столице Венгрии, 
Будапеште, немало му
зеев. Один из них —- 
музей лифтов и подъ
емников. Функциони
рует он в отреставри
рованном и переобору
дованном доме XIII 
века. Коллекцию для 
музея собрали энтузи
асты.

А. АРХИПОВ.

Осторожно!
Вас 

прослушивают
Атрибутами деловых 

«новых русских» сегодня 
стали не только малиновые 
пиджаки, иномарки, но и 
самые современные сред
ства связи типа «сотовых» 
телефонов, пейджеров и 
других модных новинок.

Однако в средствах мас
совой информации стали 
просачиваться сообщения о 
негативной стороне этих 
новшеств. Мало того, что, 
говоря простым русским 
языком, постоянное пользо
вание этими средствами 
связи «разжижает мозги» и 
плохо влияет на потенцию, 
учащаются головные боли, 
добавилась еще одна не
ожиданность: наимодная
техника работает в диапа
зонах частот, которые бе
рутся любым радиоприемни
ком.

Так что учтите: хорошо, 
если вы беседуете с же
ной или подружкой, а если 
вы ведете деловые конфи
денциальные переговоры с 
партнером? Осторожно: 
вас могут прослушать.

(По сообщениям 
печати).

Какая благодать! Под куполами сосен 
Легко ступать по мягкому ковру, 
Березке белой золотая осень 
Свой цвет вплела в зеленую косу. 
Горят огнем дрожащие осины, 
Притихло все в таинственном лесу. 
Сулят пернатым ягоды рябины 
Надежду пережить суровую зиму.

Осенний лес... Торжественно и чудно! 
Восторгом радостным охватывает всех, 
Кто хоть на час от жизни многотрудной 
Придет сюда, чтоб сбросить с себя стресс.

В. ИМШЕНЕЦКИЙ, 
пенсионер.

Y / .s'"''-
Главней всего — наш город строить, 
Красиво строить, прочно, на века.
И чтоб была погода в Доме, 
А Дом зовут — «Уральский ДСК».

(Из песни)

Я верю в добро, в человека!

• К Дню пожилого человека
В комбинате активно работает совет ветеранов ДСК. 

По средам активисты совета регулярно собираются во 
Дворце культуры строителей им. М. Горького. Труд
ность работы этой общественной организации заклю
чается и в том, что сегодня ветераны, пенсионеры 
комбината работают в различных самостоятельных до
черних фирмах, поэтому все пенсионеры должны знать 
— у вас есть объединенный совет ветеранов, куда вы 
можете обратиться со своими проблемами, благо со
вет, его актив во главе с Г. Д. Чернушкиной, находит
ся в тесном контакте с администрацией и профкомом 
комбината.

Вот и в эти дни члены совета обсуждают подготов
ку и проведение 1 октября Дня пожилого человека.

Текст и фото Евг. САВЕНКО.

Налоги, налоги, налоги, 
А денежки? Где бы их взять? 
Предлоги, подходы.' подлоги, 
Непросто все это понять. 
Законы куда-то все делись, 
Идет беззаконная власть, 
Богатые только объелись, 
Для них беззаконие — сласть. 
Но верю, настанет то время, 
Уйдут эта грязь, нищета, 
И вырастет новое племя 
И жизнь наша будет проста. 
Когда это будет — не знаю, 
Но время такое придет 
Дошли мы, пожалуй, до «краю», 
Но будет когда-то и «взлет». 
Я верю в добро, в человека, 
И верю я в разум его! 
Бальзамом для нашего века 
Пусть будет добро, а не зло.

Валентина БЕЛОНОСОВА (ТБ ДСК).

• Будьте здоровы! ............   —

Не ждать, 
а $ыть 

активной
В Екатеринбурге прожива

ет 700 тысяч женщин, по
ловина из них в возрасте от 
40 до 60 лет. У этих жен
щин есть общее — прибли
жается климактерический пе
риод, часть уже живет с ним, 
а часть — благополучно или 
неблагополучно прошла че
рез него. И благополучие 
этого периода и дальнейшей 
жизни во многом зависит от 
самой женщины.

Бытует мнение, что с на
ступлением климакса закан
чивается жизнь женщины, а 
говорить о том, что впереди 
лежит еще треть жизненного 
пути, когда наконец-то мож
но целиком наслаждаться 
жизнью, было просто непри
личным. То, что наши ба
бушки и мамы боязливо 
скрывали, называя «критичес
кими годами» или «осенью 

жизни», для современной 
женщины является совершен
но естественным жизненным 
этапом. Климактерический 
период — это не начало 
конца, а переход к новому 
жизненному этапу.

У каждой женщины к 
этому сроку появляются пер
вые признаки старения: кожа 
теряет эластичность, снижа
ется физическая активность, 
прогрессирует возрастное 
ожирение. (Причем у куря
щих женщин все это проис
ходит на пять лет раньше). 
Заметно изменяется психи
ка, снижается интерес к 
жизни, возникает чувство 
одиночества, бесперспектив
ности существования. Даже 
внимание близких рассмат
ривается, как жалость к ухо
дящей жизни.

К сожалению, широкой 
массе женщин неизвестно, 
что активный период жизни 
можно продлить, а многие 
проявления климакса ликви
дировать. Чтобы помочь жен
щинам решить свои пробле
мы, в городе на базе Центра 
здоровья и фланирования 

семьи создан и успешно 
работает КЛИМАКС-ЦЕНТР, 
где женщины могут получить 
бесплатные консультации и 
обследование. Наряду с пра
вильным питанием, сохране
нием физической активности 
основным методом лечения 
климактерических расстройств 
является гормональная тера
пия.

Также доказано, что ак
тивные, полные жизненных 
сил женщины имеют значи
тельно меньше проблем, не
зависимо от того, работают 
ли они или являются домо
хозяйками. Конечно, сложно, 
видя в зеркале собственное 
отражение, сознавать, что уже 
за сорок. Но у зрелого воз
раста свои преимущества. 
Ваши дети уже выросли и 
не требуют постоянного вни
мания. Вы можете спокойно 
заняться собой!

Если вам необходима кон
сультация специалиста в слу
чае патологий климактеричес
кого периода — обращайтесь 
в КЛИМАКС-ЦЕНТР по ад
ресу: ул. Малышева, 84, тел. 
52-74-44.

• Для механизаторов треста «СФС» ---- ------- —-----------

Лоложив1ельный жизненный нас tn [гой — 
stno как zafiantnuA успешного выживания,
поэтому для его создания 
(настроя) прочтите следу
ющие анекдоты.

Продавец спрашивает 
мужика в магазине по
дарков:

— Вам для жены или 
что-нибудь подороже?

* * *
В дорогой бутик зава

ливается новый русский.
— Слышь, урод,— го

ворит он продавцу.— Эта 
шкура из натурального 
тигра?

— Да вы что, хотите на
стоящего тигра за 150 
баксов? Натуральный тигр 
стоит не меньше чем 150 
тысяч долларов!

— Я не понял, в нату
ре. Мне че, доплатить?

* * *
На базаре мужик про

дает петуха. К нему под
ходит покупатель.

— Почем петух?
— Пятьсот тысяч!
— Почему так дорого?
— Деньги срочно нуж

ны!
Че * *

На улице стоит маль
чонка лет семи и курит. 
Проходящая мимо дама 
делает ему замечание:

— А твои родители зна
ют, что ты куришь?

— А ваш муж знает, 
что вы пристаете на ули
це к незнакомым мужчи
нам?

Подготовил О. ЖАДАН. 
* * *

Шестисотый «мерсе
дес» врезался в дорожный 
каток. Из машины выле
зает новый русский, до

стает мобильный теле
фон, вызывает своего га
ишника.

Через некоторое время 
подъезжает милицейская 
тачка, выходит гаишник, 
подходит к водителю кат
ка, отводит его в сторону 
и так задушевно спраши
вает: «Ну, рассказывай, 
как обгонял... Как подре
зал...».

* * *
Сидят двое в сквере 

около управления ДСК и 
разговаривают.

— Собака у меня такая 
умная, каждую пятницу 
приносит «Свердловский 
строитель»!

— Подумаешь, многие 
псы так делают.

— Да, но я же его не 
выписываю.
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